

LA SÉANCE DE LA DERNIERE CHANCE POUR LE GRAND ÉCRAN Italie

MARDI 3 JANVIER 19H30

A TOUS LES FANS DE CE MAGNIFIQUE ÉCRAN, BIJOU DE TECHNOLOGIE,
A TOUS LES AMOUREUX DE LA CULTURE ET DU LIEN SOCIAL,
A TOUS LES RIVERAINS SOUCIEUX D'UNE VIE DE QUARTIER ANIMÉE,
A TOUS LES RESTAURATEURS DONT LA SURVIE DEPEND DE CETTE SALLE
DE SPECTACLE EXCEPTIONNELLE,
AUX RESPONSABLES PUBLICS QUI FONT PREUVE D'UN SILENCE
ASSOURDISSANT

RÉUNISSONS NOUS MARDI 3 JANVIER
EN PRÉSENCE DE LA PRESSE
EN ATTENDANT LA DERNIERE SÉANCE DE KING KONG
AVANT FERMETURE
A PARTIR DE 19H15 DEVANT LE GRAND ÉCRAN

**NON à la FERMETURE du GRAND ÉCRAN Italie le 3 JANVIER 2006
au profit de magasins !**

annoncée par EuroPalaces-Gaumont au mépris du cahier des charges passé entre la société et la Ville de Paris en 1991, qui prévoit une obligation d'exploitation cinématographique jusqu'en novembre 2006.

Ces obligations trouvant leur cause dans le caractère "d'équipement culturel" du complexe audiovisuel, qui doit participer à l'animation du quartier et de l'arrondissement, caractère en considération duquel le prix de cession du terrain est déterminé. (Art. 8 du cahier des charges)

Fermeture décidée après une hausse de fréquentation de 191 % en première semaine de Harry Potter en version française, et alors que la baisse de fréquentation invoquée (- 10%) ne fait que suivre la courbe générale des salles Paris-Périphérie en 2005 !

**NE LAISSONS PAS S'OPÉRER UNE FERMETURE INDIGNE
ET ILLÉGALE.**

**NE LAISSONS PAS DÉTRUIRE SANS RÉAGIR L'UNE DES
PLUS BELLES SALLES DE PARIS ET D'EUROPE.**

**IL EST ENCORE POSSIBLE DE SAUVER LE GRAND
ÉCRAN !!!!!**

Rejoignez nombreux les signataires de la pétition sur le site : <http://sauvonslegrandecran.free.fr>
CONTACT : 06 65 40 32 94